

BürgerInneninformation - Corona - Massentest Walding

Amtliches Mitteilungsblatt Nr. 6 / 2020, Folge 330 vom 07. Dezember 2020
zugestellt durch Post.at



Marktgemeinde Walding
Hauptstraße 19
4111 Walding
T +43 7234 82302
M office@walding.at
W www.walding.at

Liebe Waldingerinnen und Waldinger!

In Walding werden von Freitag, 11.12.2020 bis Montag, 14.12.2020 jeweils von 8 bis 20 Uhr Massentests für Bewohner der Gemeinden Walding, Gramastetten, Goldwörth und St. Gotthard in der Stocksporthalle (Sportpark Walding) durchgeführt.

Informationen für Testpersonen

Anmeldung

Personen können sich über das Online-Portal www.österreich-testet.at für einen Test-Termin anmelden. Das dafür notwendige Personaldatenblatt kann nach der Anmeldung zu Hause ausgedruckt werden. Dadurch kann wertvolle Zeit bei der Teststation gespart und Menschenansammlungen und Wartezeiten verhindert werden.

Wir ersuchen, das Datenblatt auszudrucken und dieses zur Testung mitzubringen. Sollte das Formular zu Hause vergessen werden, wird die Person natürlich vor Ort trotzdem getestet, muss aber dann vor Ort das Datenblatt befüllen.

Personen ohne Internet-Zugang können direkt zur Teststation kommen. Es wird allerdings gebeten, weitestgehend die Online-Anmeldung zu nutzen, um Personenansammlungen und Wartezeiten zu vermeiden.

Testungen ohne Voranmeldung sind auch möglich - in diesem Fall wäre ebenfalls das Personendatenblatt vor Ort auszufüllen.

NICHT getestet werden Personen,

- die Symptome haben, die auf eine Covid-19-Erkrankung hinweisen (in diesem Fall bitte den Hausarzt oder die Gesundheitshotline 1450 kontaktieren),
- die sich aus einem anderen Grund im häuslichen Krankenstand befinden,



Bürgermeister Johann Plakolm

- die in den letzten drei Monaten wegen einer SARS-CoV-2-Positivtestung in behördlicher Absonderung waren,
- die zurzeit in Quarantäne, Isolation oder in häuslicher Absonderung sind,
- die schon für einen anderweitigen behördlichen Termin für einen Test vorgemerkt sind,
- die berufsbedingt regelmäßig getestet werden
- Kinder vor der Schulpflicht,
- die in Alten- und Pflegeheimen wohnen oder sich in stationärer Krankenhausbehandlung befinden;

Weitere Informationen zur Massentestung

erfahren Sie unter: land-oberoesterreich.gv.at

„Herzlichen Dank den unzähligen Ehrenamtlichen und den Einsatzkräften, die bei dieser Aktion mithelfen. Mit den Testungen haben wir erstmals ein aktives Instrument, um unerkannte Fälle zu entdecken und das Virus ein Stück weit einzudämmen.“

Ihr Bürgermeister
Hans Plakolm
0664/8299128